



Im Schuljahr 2018/2019 bestimmt zum ersten Mal allein der Schülerrat über das Jahresthema der Grundschule Bad Münde. Die ganze Schule ist aufgerufen, sich unter dem Thema „Spielen“ weiterzuentwickeln. Auf der Grundlage einer umfangreichen Abfrage entstehen dabei vielfältige Klassenprojekte, ein Hörspiel und Spielideen für die Regenpause. Mit Hilfe des Elternvereins, der Bürgerstiftung Weserbergland und dem Preisgeld für die Kinderrechte-Filme der Film AG werden neue Spielgeräte angeschafft und zahlreiche Spielereignisse ermöglicht. Der Hift: Die Kinder der Demokratie AG erarbeiten ein Konzept für die von Kindern selbst organisierte Spielausleihe auf dem Schulhof. Seitdem heißt es umso öfter: Lasst uns miteinander spielen.

Mir & erkunden die
GRUNDSCHULE
BAD
MÜNDE

Schuljahr 2018/2019

Jahresthema „Spielen“

